



Ecosse jour 1

publié le 30/03/2011

Descriptif :

Après une nuit et une journée dans le bus, nous voilà prêts à embarquer dans le ferry. Les élèves sont sages et enthousiastes, et le chauffeur est sympathique.

Une longue traversée attend maintenant les élèves. La mer est calme, ce qui laisse envisager une nuit réparatrice. Demain, direction Stirling.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.